

Von: Zumhasch [mailto:HJ.Zumhasch@t-online.de]

Gesendet: Mittwoch, 23. November 2011 23:31

An: Gemeinde Ostbevern

Betreff: Antrag der SPD - Fraktion zum Haupt-und Finanzausschuss am 8. 12, zum Rat am 15. 12. 11

Herrn Bürgermeister J. Schindler zur Kenntnisnahme

Antrag der SPD- Fraktion zum HuF am 8. 12. 11 und zum Rat am 15. 12. 11

im Anhang

Mit freundlichen Grüßen:
H.J. Zumhasch



SPD – Fraktion im Rat der Gemeinde Ostbevern

Ostbevern, den 23.11. 11

An Herrn
Bürgermeister Joachim Schindler

Den Fraktionsvorsitzenden
Herrn U. Brandt,
Herrn M. Aichner,
Herrn J. Neumann
zur Kenntnisnahme

Antrag der SPD Fraktion

Betrifft: Diskussion der Grundsätze der Zusammenarbeit der politischen Gemeinde mit dem Verein Partnerschaft Gisunzu-Ostbevern

Sehr geehrte Herrn,

Der Besuch einer Delegation aus dem ehemaligen Distrikt Gisunzu im Sommer 2010 - darin auch eine Stippvisite im Sozialausschuss und Gespräche mit den Fraktionen - und nicht zuletzt die letzten Haushaltsberatungen zur Frage, ob und wie viel Geld die politische Gemeinde für Projekte des Vereins bereitstellen sollte, waren und sind Anlass, erneut grundsätzlich über die Partnerschaft nachzudenken.

Wir möchten deshalb mit den anderen Fraktionen, mit der Verwaltung und mit dem Vorstand des Vereins Partnerschaft Gisunzu – Ostbevern darüber diskutieren, wie in Zukunft die Partnerschaft gestaltet werden sollte.

Wir meinen, es müssten klare Regelungen erarbeitet werden, die zum Beispiel das eventuelle finanzielle Engagement der politischen Gemeinde bei Projekten des Vereins betreffen.

Gleichzeitig sollte aber auch über ein Konzept nachgedacht werden, das klarstellt, auf welche Weise in welchen Bereichen (sachlich, personell) die Partnerschaft weiter entwickelt bzw. vertieft werden sollte.

Wir beantragen, dass ein solches Konzept zeitnah erarbeitet wird, so dass es zu den Haushaltsberatungen 2012 als Leitlinie vorhanden ist.

Für die SPD – Fraktion

Heinz-Josef Zumhasch